



elDía

Perfiles Políticos

FÉLIX VELASCO, CANDIDATO A ALCALDE POR LA SERENA

“La Serena es una ciudad con un potencial increíble, pero también con grandes desafíos”

Félix Velasco Ladrón de Guevara (39) ha sido concejal por dos periodos, logrando levantar importantes temas en la comuna. Cuenta que sus motivaciones para postularse como alcalde son poder aportar soluciones con cercanía para tratar de mejorar la calidad de vida de las personas, destacando entre sus prioridades la seguridad pública.

POR: FRANCO RIVEROS

Félix Velasco Ladrón de Guevara (39) cuenta que es hijo único y asegura que está orgulloso del legado, fuerza y convicción inculcado por su madre, María Angélica Ladrón de Guevara, profesora normalista. “Es mi líder y modelo a seguir en valores y lucha por la justicia social, amante y defensora de los animales con su medio ambiente natural”, señala.

Ha sido concejal de La Serena en dos periodos, y antes de entrar a la política fue presidente del centro de alumnos del Liceo Gregorio Cordovez, secretario de Cultura de la Universidad de La Serena y secretario general de la Federación de Estudiantes de la misma casa de estudios.

Actualmente está comprometido y felizmente en familia con sus tres hijos: Maximiliano, Victoria y Elizabeth.

Además, recalca que va como independiente, “logramos juntar los patrocinios y vamos sin el apoyo ni los conflictos de intereses de ningún partido político”, asegura.

-¿Qué lo motiva a postularse como alcalde?

“La Serena es una ciudad con un potencial increíble, pero también con grandes desafíos. Me motiva la idea de aportar a mi comunidad de manera cercana y directa, de mejorar la calidad de vida de quienes

han crecido, trabajado y formado familias aquí. Ser alcalde me permitirá tomar decisiones que se traduzcan en acciones concretas. Es un camino para cuidar nuestra ciudad, para hacerla segura, limpia y moderna sin perder su esencia”.

-¿Qué le dijo su círculo cercano cuando les contó que iba como candidato?

“La verdad es que fue una mezcla de convicción y orgullo. Muchos de ellos me dijeron que es el momento de actuar, que La Serena necesita un liderazgo honesto, que represente verdaderamente los intereses de la gente. Mi familia y amigos me ven comprometido en cada causa que he apoyado, y para ellos es claro que este paso tiene un propósito genuino de dejar un paso positivo para todos”.

-¿Cómo sueña a La Serena?

“Sueño con una ciudad segura y tranquila, donde la gente pueda disfrutar de los espacios públicos con confianza. Una ciudad que no solo valore su historia y su patrimonio, sino que también abrace la modernidad de manera inteligente. Imaginemos a La Serena como un referente de calidad de vida, donde el bienestar de las familias y la comunidad sea lo primero. Creo en una ciudad donde el progreso se sienta en cada rincón y donde se potencie lo mejor de nuestra identidad”.

-¿Qué medidas aplicaría en los primeros 100 días?

“En los primeros 100 días me enfocaré junto a los mejores profesionales a reforzar la seguridad pública desde la prevención y dar los primeros pasos para recuperar espacios que han sido olvidados o descuidados. Es fundamental actuar rápido en esta área para que los serenenses sientan que los cambios son reales y tangibles. También daría prioridad a establecer un diálogo abierto con los vecinos, escuchando sus preocupaciones y alineando nuestros planes a las necesidades reales de cada sector de La Serena”.

-¿Qué será una prioridad en su administración?

“La prevención en seguridad será una prioridad central junto con un manejo de recursos transparente y responsable. Las familias serenenses deben sentirse tranquilas en sus barrios, en sus plazas y en sus calles. Además, quiero promover un entorno



Una de las ideas que me gustaría traer a la conversación es la creación de un plan de colaboración entre barrios”

Félix Velasco

donde el comercio local y el emprendimiento puedan prosperar, generando oportunidades de empleo y desarrollo económico para todos. Esto se complementará con proyectos de mejoramiento urbano y de espacios públicos sustentables, pues la calidad de vida es un eje transversal para nosotros”.

-¿Qué propuesta que no se haya discutido le gustaría poner sobre la mesa?

“Una de las ideas que me gustaría traer a la conversación es la creación de un plan de colaboración entre barrios. Muchas veces, vemos el desarrollo de la ciudad desde una perspectiva aislada, pero La Serena tiene una red de comunidades que, si trabajamos en conjunto, pueden ayudarse mutuamente. Imagino un sistema de intercambio de servicios y recursos entre distintos sectores de la ciudad, fomentando la cohesión y el apoyo comunitario. Además, es una forma de empoderar a los vecinos, y hacer que se sientan parte activa del progreso de la ciudad”.